

CAMPOS ELÍSEOS

EL PASEO DE LA POLÍTICA



KATIA D' ARTIGUES

katia.katinka@gmail.com

<http://blogs.eluniversal.com.mx/camposeliseos/>

<http://twitter.com/kdartigues>

• Transparentando Paulette • Segob y la guardería ABC

Con un abrazo a Lydia Cacho y el CIAM

Junto con una disculpa a la familia, ayer Alfredo Castillo, encargado de la procuraduría del estado de México, dio a conocer una página de internet llamada www.transparenciapaulette.com en donde publican muchos de los documentos que sustentan las conclusiones de esa institución sobre la muerte de la pequeña Paulette: que la asesina fue la cama y la niña murió, por accidente, al quedar atrapada entre el colchón y la pisesera.

Además de videos y recreaciones, la procuraduría también asegura que responderá a todas las preguntas de la ciudadanía que, lo saben, no cree en sus versiones. Tienen hasta cuenta en Twitter: @CasoPaulette

En la página se esclarecen algunas dudas, como que fue la sábana superior y no la de "cajón" la que retiraron de la cama. Afirman que las nanas mintieron al decir que habían tendido bien la cama, cuando sólo la jalaron... y las reconstrucciones fueron hechas después de encontrar el cuerpo, pero ellas han declarado lo contrario. Que se precipitaron al buscar un "asesin@" por los niveles que detectaron de alcohol en Paulette cuando luego el FBI les dijo que era por la asfixia. Aunque los peritos que encontraron el cadáver dicen que "la madrearon" (*sic*) no existen datos científicos que así lo demuestren.

Lo que sigue pareciendo increíble es que nadie haya "olido" nada. Castillo asegura que fue porque las cobijas actuaron como "embalsamador" —fijese— y que el departamento estaba a 19 grados centígrados.

Eso explica todo: nadie nos había dicho que los Gebara Farah eran pingüinos.

La ceremonia la encabezó Felipe Calderón: trasladaron las urnas con restos de los héroes de la Independencia que estuvieron en la columna del Ángel.

A pesar de que hay versiones que indicaban que los restos óseos estarían mal identificados —cosa que fue desmentida por el director del Instituto Nacional de Antropología e Historia, Alfonso de María y Campos—, otra de las incógnitas era el porqué si eran 12 personajes, solo había 9 urnas.

¿Leona Vicario y Andrés Quintana Roo, pareja en vida compartían también última morada? No. Sucede que Allende está en la misma urna donde se encuentran los restos de Miguel Hidalgo y Costilla, Juan Aldama y Mariano Jiménez. El resto, José María Morelos, Leona Vicario, Mariano Matamoros, Francisco Javier Mina, Vicente Guerrero, Andrés Quintana Roo, Guadalupe Victoria y Nicolás Bravo tienen cada quien su urna.

Ahora, se someterán a exámenes, durarán tres meses, para determinar, "científicamente" informó en un boletín el INAH, entre otras cosas, su edad, estatura, y rastros de enfermedad... ¡y sexo!

Mmm. ¿Pues no dice el propio director de ese instituto que no hay duda a quién pertenecen los cuerpos?

¿Coincidencias? A pocos días del primer aniversario del incendio en la guardería ABC, se trabaja con mucha celeridad en Gobernación para presentar una Legislación secundaria en materia de guarderías, centros y estancias infantiles. Se contemplaría la creación de un Sistema Nacional de Guarderías y Estancias Infantiles, que regularía su funcionamiento ¿La presentará el Presidente pronto?

Hoy recuerdo a Axel Abraham Angulo Cazares, quien no debió morir en ese sitio.

Algo raro sucede en la ruta México-París de Aeroméxico. El pasado lunes 24, el vuelo 05 con destino a la llamada ciudad luz regresó al DF luego de hora y media de vuelo, por una falla técnica. Cómo estarían los nervios, que se permitió a los pasajeros —entre ellos senadores que iban a la reunión de la OCDE— llamar por celular. Ojo, un día antes, ese mismo vuelo fue cancelado.

El domingo pasado, el vuelo 06 París-México, hizo una escala obligatoria en Canadá: el gobierno de Estados Unidos no permitió que la nave atravesara su espacio aéreo, toda vez que al parecer ahí viajaba un pasajero no bien visto por ellos. En tierra, el pasajero "X" fue detenido por autoridades canadienses.

Mmm. Solo por mencionar un dato, en los vuelos 05 y 06 viajaban senadores de la República, ¿Será su karma la razón de estas crisis en vuelo?



Yo me llevo a la Supersecretaria

